



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	19/01/2023	LEGISLATIVO

Comisión Permanente ratifica a Enrique Rojo Stein como embajador de México en Finlandia

Con unanimidad de 34 votos el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó a Enrique Rojo Stein, como embajador de México en la República de Finlandia, nombramiento enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de la votación del dictamen de la Segunda Comisión: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, el panista Santiago Creel tomó protesta al nuevo embajador.

En su argumentación, el dictamen refiere que México y Finlandia establecieron relaciones diplomáticas el 2 de octubre de 1936 mediante la firma de un Tratado de Amistad que entró en vigor el 12 de mayo de 1937, sin embargo, la relación se volvió más dinámicas tras el ingreso de Finlandia a la Unión Europea en 1995, y la suscripción del Acuerdo Global México Unión Europea en diciembre de 1997.

Al fundamentar el dictamen, la senadora del PRI, Beatriz Paredes presidenta de la Segunda Comisión, indicó que la relación de México con Finlandia cumplirá 90 años, y existen coincidencias en temas como la lucha en favor del desarme y la democratización de los órganos de dirección de Naciones Unidas, como el Consejo de Seguridad.

Además, comparten membresía en el Acuerdo Global México-Unión Europea firmado en 1997, el cual está en proceso de modernización, “y tengo la certeza de que Finlandia puede jugar un papel muy relevante para concluir su revisión y agilizar su ratificación por parte de los socios europeos”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/18/comision-permanente-ratifica-enrique-rojo-stein-como-embajador-de-mexico-en-finlandia-474516.html>